

Die Glasfaser kommt: envia TEL erschließt Haushalte in Pegau und Elstertrebnitz

Innerhalb kürzester Zeit haben sich mehr als die erforderlichen 35 Prozent der Haushalte in Pegau und Elstertrebnitz für einen Highspeed-Internet-Anschluss entschieden und einen Vorvertrag mit dem regionalen Telekommunikationsdienstleister envia TEL abgeschlossen. Die am 1. März gestartete Vorvermarktung hat die notwendige Mindestquote für den eigenfinanzierten Ausbau durch envia TEL in nur zweieinhalb Monaten erreicht.

Frank Rösel, Bürgermeister der Stadt Pegau dazu: "Ich freue mich, dass die Vorvermarktung so erfolgreich war und damit der dringend notwendige Breitbandausbau in Pegau und allen Ortsteilen beginnt." Auch David Zühlke, Bürgermeister der Gemeinde Elstertrebnitz, freut sich über das schnelle positive Ergebnis: "Ich bin sehr begeistert über die großartige Beteiligung unserer Bürgerinnen und Bürger. Dies ist ein weiterer Schritt, um unsere Gemeinde noch attraktiver zu gestalten und die Lebensqualität aller zu verbessern. Vielen Dank!"

Nach der erreichten Vorvermarktungsquote erfolgt nun die Ausführungs- und Genehmigungsplanung. Die Bauarbeiten in Pegau und Elstertrebnitz starten voraussichtlich Anfang 2022. envia TEL wird das Glasfasernetz bis zu den Haushalten aufbauen. Die Bürger der beiden Kommunen können dann mit Geschwindigkeiten bis 1.000 Megabit pro Sekunde im Internet surfen.

"Die Resonanz der Bürger in Pegau und Elstertrebnitz war überwältigend und hat unsere Erwartungen übertroffen. Die Vorvermarktung ist damit aber noch nicht beendet. Noch bis Ende Juni können sich die Haushalte in den beiden Kommunen einen kostenfreien Glasfaserhausanschluss sichern", betont Stephan Drescher, envia TEL-Geschäftsführer.

Alle Haushalte in Pegau und Elstertrebnitz, die bis 30. Juni 2021 Vorverträge mit envia TEL abschließen, erhalten den Hausanschluss kostenfrei verlegt. Nach der Vorvermarktungsphase bis zum Ende der Bauphase gilt ein Sonderpreis von 399 Euro für einen schnellen Internetanschluss. Details zu den Angeboten, ein Verfügbarkeitscheck sowie die Möglichkeit zur Buchung besteht unter enviatel.de/highspeed. Telefonisch steht das Vertriebsteam unter der Servicenummer 0341 120 8261 zur Verfügung.







Pressemitteilung

Markkleeberg, 12.05.2021



Pressekontakt

Romy Naumann-Kluge Referentin Unternehmenskommunikation envia TEL GmbH

T 0341 120-7062
E presse@enviatel.de
I www.enviaTEL.de

Hintergrund

Die envia TEL GmbH (envia TEL) mit Sitz in Markkleeberg ist der führende regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber für Industrie, Gewerbe und Carrier in Mitteldeutschland. Mit einem eigenen Hochgeschwindigkeitsnetz von zirka 6.000 Kilometern Glasfaserkabel sorgt envia TEL für eine breitbandige und sichere Anbindung an die weltweiten Netze. Das Unternehmen bietet Produkte und Dienstleistungen im gesamten Spektrum der Telekommunikation, individuelle Telekommunikationslösungen und Carrier Services. Rund 6.000 Kunden sind von den Angeboten und Lösungen überzeugt. envia TEL ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) und beschäftigt 177 Mitarbeiter in Chemnitz, Cottbus, Halle, Markkleeberg und Taucha.





